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LA'FFAYTT

Shimoguiri é
presidente da Amure

CANOINHAS - Luiz

Shimoguiri (PPR), prefeito de

Três Barras, é o novo presidente
da Amure (Associação dos

Municípios da Região do

Contestado). A eleição foi
realizada no dia 07, reunindo

prefeitos e presidentes de
câmaras de vereadres dos oito

municípios filiados.
A assembléia para a

eleição do novo presidente
começou com mais de 03 horas

de atraso, pois só iniciou depois
das 19 horas, embora estivesse
marcadapara às l6horas. Muitas
reuniões foram feitas antes da

assembléia, na busca de um

consenso para escolher o

presidente, pois três prefeitos
disputavam o cargo. Luiz

Shimoguiri, Orildo Severgnini
'(PFL), deMajor Vieira, e José
Klempouz (PMDB), de

Canoinhas, que apresentou-se
como candidato na última hora,
tumultuando o processo
praticamente já delineado em

favor deShimoguiri, poisOrildo
logo abriu mão de sua

candidatura.
As reuniões a portas,

fechadas foram tensas e algumas
vezes as discussões chegaram a,

ser agressivas com acusações
de parte a parte. Enquanto o

prefeito de Caçador Fernando
Driessen (PFL), ainda presidente
da Amure, atuava como

"bombeiro" ,
tentando

contornar a ridícula situação,
Klempouz dizia que só abria

mão de sua candidatura se

Shimoguiri exigisse que o

jornalistaMaurício Nascimento
deixasse de fazer pesadas críticas
a Klempouz em seu jornal "O
Melhor". O prefeito de Três

Barras respondeu que não era

proprietário do jornal e que esse
assunto devia ser tratado

diretamente por Klempouz com
os donos do "OMelhor" . Logo �
depois, já na assembléia, 9

, o

Klempouz interrompeu o u
o

discurso de Fernando Driessen ti
, ;:J

e tempestivamente tentouf
desmoralizar Shimoguiri, @

u,

perguntando aele se era verdade
' '

que a direção do "O Melhor" o

procurara pedindo que
intercedesse junto a Klempouz
para tentar um acordo sobre

dívidas de mais de CR$
20.000.000,00 da prefeitura
para com o semanário,
invertendo a proposta que
colocara momentos antes.

o CEMITÉRIO PARQUE JARDIM
,

DAS HORTÊNCIAS '

Shimoguir'i: eleição tensa na Amure.

Shimoguiri voltou a dizer que o

assunto era um problema entre

Klempouz e o jornal; portanto,
fora das questões internas da

Amure, "Não faço acordo com

cafajestes", chegou a gritar
Klempouz.

Sem qualquer apoio,

acabou Klempouz retirando sua

candidatura e Shimoguiri foi
eleito por aclamação comonovo

presidente da Amure. Ao jantar
que se seguiu à posse do

presidente, Klempouz não

compareceu, mesmo sendo o

prefeito anfitrião da assembléia.

Fatos e Notícias
- Entre a cruz e a espada e o que acontece com o senador

Esperidião Amin. Liderando as pesquisas como candidato a

governador (mais de 68%), estápreferindo ser candidato a presidente
da República pelo PPR. Seus amigos e correligionários estão

pedindo que ele desista da idéia porque não tem a mínima chance
de vencer ou de ganhar às eleições. Vamos aguardar até 15 demaio,
prazo fatal para a decisão ...

- Acreditando em Canoinhas, as Lojas Colombo que
instalou fil ial nesta cidade a pouco mais de 2 anos, está construindo

prédio próprio que brevemente será inaugurado. Antecipadamente
nossos parabéns aos diretores-proprietários da conceituada empresa
comercial. Ajudam o desenvolvimento da cidade.

- O Exército vem aí é a notícia mais recente divulgada pela
imprensa televisionada e escrita, Um batalhão composto por 800 a

1.000 homens, será instalado no Salto da Água Verde (o terreno já
foi dóado pela Prefeitura). 'É provável que a 'instalação ocorra até

o fim do ano. É gente mais perto de gente.
.. I

- Ainda sem um bom visual a cidade de Canoinhas.

Pavimentação asfáltica cheia de buracos, ruas dos bairros sem

condições de trânsito e sem iluminação pública (lâmpadas
queimadas), o município está perdendo a liderança dos municfpios
do Planalto Nortedo Estado. Uma pena. O poder públicomunicipal
esqueceu suas obrigações e deveres para com o povo. Até quando?

Nota
Devido ao feriado do dia. 21 e o

acúmulo de serviço da Gráfica que imprime
este semanário, não vincularemos napróxima
semana. _

Contando com a colaboraçãode nossos
�leitores agradece a Direção. A

Prefeitura corta

passe de professores
CANO.INHAS- Quase

200 estudantes da escola básica
Izabel Cubas, de Rio da Areia
do Meio, podem fiear sem aulas,
pois a prefeitura suspendeu o

pagamento dos passes de

transporte coletivo aos 17

professores que lecionam no

estabelecimento. Os professores
,ameaçam abandonar a escola,
deixando os alunos sem aulas.
Eles alegam que ganham apenas
1,5 salário mínimo e gastam
mais de meio salário no

pagamento dás passagens de ida
e volta entre Canoinhas e Rio da
Areia do Meio.

Durante um mês os

professores receberam passes

para ir até a localidade. A

prefeitura informa que durante

este tempo pagou as passagens.
Um dos proprietários da

empresa de transporte, Vilmar

Dams, alega que concedeu as

passagens durante este período
aos professores. Neste empurra
empurra a verdade é que desde

segunda-feira, dia 11, os passes
foram cortados, embora a

promessa é que eles seriam
mantidos até o dia 20, até que a

situação se regularizasse. Há

um projeto de lei na Câmara de

. Capela de São Sebastião
do Timbozinho

(TOKARSKI)

CONVIDA
HOJE, DIA 16 - ÀS 22 HORAS:

II Baile do Chopp com o

Conjunto Transamérica de Jaraguá do Sul.

AMANHA,DIA 17 - Festa em louvor a nossa

senhora de Lourdes.
HaveráSaritaMissa às lOhoras; após almoço

com gostoso churrasco. À tarde muitas diversões,
concurso de valsas e tarde dançante.
Venha divertir-se conosco!

situado na rua FRANCISCO
BUENO DE OLIVEIRA, 333
(entrada em frente ao,

Fricasa) já está em pleno
funcionamento.

Venha conhecê-lo.
Plantão 24 horas.

v:
* RESTAURANTE LAFFAYTT" *

"

SR - 280

FILÉ E ALCATRA GRELHADO E VARIADíSSIMOS TIPOS DE SALADA

em!i(•• Atendimento Servicar - PRIVE
Servimos também Pizzas e Lanches.

Atendemos: Festas, casamentos e aniversários. Preço tentador!
,

'

RESTAURANTE DANÇANTE COM:

SOM AO VIVO TODAS AS NOITES

DISQUE: PIZZA-LAFFAYTT - Entrega em sua casa lF<>:n.e: 22-1705

Vereadores, concedendo

passagem gratuita aos

professores que lecionam no

interior do municfpio, mas ele

está parado na comissão de

Justiça e Redação.
O prefeito José

Klempouz afirma que o

problema é do governo estadual,
pois entende que se a escola é do

Estado todos os assuntos a ela'

inerentes devem ser tratados pela
Secretaria da Educação. Porém,
ignora que a linha de ônibus é

apenasmunicipal e queo projeto
de lei engavetado na Câmara de
Vereadores pode ser aprovado e

sancionado pelos vereadores e o

prefeito, sem ser

inconstitucional. Entretanto, se
sabe que há interesses

econômicos em jogo, pois se a

", isenção do passe for aprovada
para os professores que lecionam
em Rio da Areia do Meio, abre
se precedentes para que

professores de outras localidades
também peçam a isenção. A

prefeitura cortou sem aviso,
, prévio os passes concedidos,
deixando irritados os professores
de Rio da Areia do Meio.

Nosso LEMA É:

liflillillill.li'
,

Pague sua AGUA E Luz das 8 às 19

horas, com maior tran üilidade!

,

I
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Incapacidade de governar
É muito comum uma expressão popular que afirma que se

os filhos não tem bons pais, então é melhor nem tê-los. Todos
sabemde antemão para que servem os pais. São eles os formadores
da conduta dos filhos e são deles os bons exemplos de conduta
social. Também é lícito dizer que os frutos não caem longe da
árvore. Se os pais dão maus exemplos é bem provável que a solidez
moral dos filhos seja precária, copiando a dos pais. Este preâmbulo
serve apenas para ilustrar a quantas anda nosso paupérrimo governo
municipal.

É desoladora a situação de Canoinhas, sobretudo quando
se observa o. abandono das vias públicas. Nem na' época do

.

claudicante governo de Ico Costa a precariedade das ruas e estradas
do municfpio era tão crítica. "Não há dinheiro", é a desculpa de

sempre, surrada e cabeçuda. Onde está a criatividade de quem dizia
em campanha que não precisava apresentar planos de governo,
posto que sabia o que fazer para colocar a máquina administrativa
em funcionamento? Naquela época os leitores mais atentos já
diagnosticavam a vulnerabilidade do governo que se prenunciava.
Nestestempos modernos é inadmissível que alguém se apresente
para governar sem um plano político-administrativo. Acontece que
hoje, passados mais de 15 meses de mandato, o governo municipal
ainda não disse a que veio, não deu mostras da confiança eleitoral
recebida. Não decolou, como diz o jargão político .. Não é o pai que
os 34 mil votantes de Canoinhas esperavam.

Há dias ouviu-se que a população de Canoinhas deve dar
o exemplo, realizando' tarefas pública. Achamos incorreta a

afirmação. A prefeitura é o organismo representativo público do

municfpio e a ela cabe agir em plena consonância com os interesses
e anseios da população. Como querer exigir dos habitantes da
cidade os melhores cuidados com a manutenção de calçadas, por
exemplo, se a própria prefeitura é incapaz de manter nas mínimas
condições de tráfego e limpeza. as ruas e estradas. Quando a

população elege, o eleito.é o perfil das apirações e dele se espera
os bons exemplos. Ele é a figura do pai. O povo são os filhos.

Querer Q exemplo popular sem dar a primeira contrapartida é

petulância. Não é preciso andar muito, nem é preciso sair do centro Nosso colunista Pedro Webber, da coluna "Primeira
da cidade para se observar o estado deplorável da urbanização local. Pauta" , deixa de escrevê-la durante três semanas em função de uma
Uma simples verificação nos bairros pode ser trágica. Há ruas viagem profissional ao norte do País.
intransitáveis, algumas tomadas pelo mato e que desde a posse do

N I·prefeito não viram serviços de limpeza de valas e patrolamento. ova OJ a
,

É hora do governo municipal despertar da sonolência. Foi inaugurada em Canoinhas a "Pneu Center", nova
Dia destes recebemos de Caçador um informativo dando conta de loja especializada na comercialização de pneus. De empresários de
que até agora o prefeito Fernando Driessen pavimentou mais de 10 São Bento do Sul, a empresa funciona na rua Caetano Costa, no
km de ruas da cidade. Quantos metros José Klempouz pavimentou edifício Pedro Merhy Seleme.
em Canoinhas? A resposta todos sabem. Que diferenças substanciais '

Show musicalhá entre as duas cidades? O governo municipal, pai, abandonou os

filhos de Canoinhas. Então' é .melhor nem tê-lo, como diz a

sabedoria popular:

I
I
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Carmelita Koerich, modelofotográfico emanequim, num clik para
os leitores do Correio do Norte.

.

Casa própria
A Cohab/SC está confirmando que existem 1.431 inscrições

para as 161 casas populares em fase de acabamento no bairro Jardim
Esperança. Trinta dias antes da entrega das casas os inscritos vão
ser recadastrados, quando será feito um levantamento sócio
econômico dos interessados nas casas.

Ausente

No dia 30, a partir das 18h30min, o Sesi promove um

show musical no pátio da igreja São Francisco, no bairro Campo
do Água Verde. A apresentação é do grupo "Tropical" , conhecido
animador de bailes da região. A entrada é franca e a promoção é

inédita no bairro.

Palestra
Administração participativa foi o tema de palestraproferida

.quarta-feira na Acic (Associação Comercial e Industri.al de

Canoinhas). O palestrante foi Ninfo Kõning, fundador e presidente
da Akros, de Joinville, fabricante de conexões e tubos plásticos.

Assembléia
Canoinhas sediou ontem à tarde uma assembléia da

Federação de Contabilistas de Santa Catarina. Vários assuntos da

categoria foram discutidos, envolvendo contabilistas de várias

cidades caterinenses,

DEUS, o QUE DEVEMOS

F�ZER? NOS DIGA QUAL
E o CAMINHO .. ,

NÃO PRECISA
FALAR

(NOTAS.ESPARS@
.

Energia elétrica
.

Seis agricultores da localidade de Salto do Água Verde
estão pedindo a implantação de uma rede de energia elétrica numa

extensão de mil metros. A solicitação foi feita à Celesc, através de .

documento apresentado na Câmara de Vereadores por Alípio
Castanha (PT).

Carroçável
Antigamente 'se dizia que uma estrada estava carroçável

quando apresentava condições para o tráfego de carroças, Quem
imagina que uma situação dessas é apenas história, parte do

passado, se engana. Em Canoinhas pode-se dizer que boa parte das
ruas da cidade está apenas carroçãvel, não permitindo amovimentação
de veículos automotores. Uma delas é a rua São José, interligando
a rua Caetano Costa com o bairro Alto das Palmeiras. Só o trecho

pavimentado dessa rua dá condições de tráfego. O restante do

percurso se encontra em' situação deplorável. Todas as semanas

vamos indicar uma rua abandonada da cidade, denunciando o

governo municipal pela omissão e alertando aos motoristas para que
nelas evitem trafegar.

Lançamento
"ODireito à Informação na nova Lei de Imprensa", novo

livro dojornalista Moacir Pereira, foi lançado na quarta-feira em

Florianópolis. É o décimo-segundo livro do autor, tratando das
novas tecnologias da comunicação impressa e eletrônica, reproduz
pesquisa sobre as propostas de democratização naConstituinte, traz
um resumo histórico da legislação brasileira de imprensa e avalia
os projetos sobre a nova Lei de Imprensa.

Candidato
o presidente da Câmara de Vereadores de Três Barras,

Ernani Wogeinaki (PPR) está disposto a concorrer a deputado
,

estadual, caso as lideranças regionais do partido não indiquem um

candidato representando o Planalto Norte.

Sorteio
É hoje o sorteio de um automóvel Uno promovido pelo

Centro Empresarial de Canoinhas para angariar fundos visando a

continuidade de construção da sede da entidade.

Ciclistas
Apesar das promessas de providências, os ciclistas

continuam trafeganado pelo calçadão do centro da cidade, sem

qualquer restrição por parte do policiamento.

Não sai.
O vereador Adão Tadra (PFL) dísse..que não sai do

partido, atribuindo a simples fofocas o seu ingresso no PMDB.
Tadra disse que política partidária deve ser vista apenas na época
de eleições e que durante o mandato o vereador deve trabalhar por
quem o elegeu, ignorando as siglas 'políticas.

Placas
Roberto Basilio (PDT) quer que a prefeitura instale placas

indicando as denominações de ruas do bairro Farinha Seca. O
vereador explicou que há grandes dificuldades para a localização de
endereços, acrescentando que o problema é extensivo a todos os

bairros de Canoinhas.
"

Onibus
Uma linha de ônibus entre Canoinhas e Timbó Grande

poderá ser implantada, beneficiando os moradores do interior dos
dois municfpios. O trajeto deverá ser feito através da SC-303,
antiga estrada Canoinhas - Caçador.

Comece este final de semana, com uma grande decisão!
Venha dançar nesta sexta, sábado e domingo no

Clube Laffaytt com a Uni Som

PODE SER

DIRETO COM O

KL�NPOIJS! /"---____,_,,.

(:�
o ...

�

RETIFICA MOTOCAR LTDA.
Oficina Mecânica - Peças e Acessórios

Recondicionam.ento de Motores em Geral
Rua Major Vieira, 866 - Caixa Postal, 430

Fones: (0476) 22-0371 e 22-0377
89460-000- CANOINHAS - SANTA CATARINÃ
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Chorinho novo

No dia sete de abril o lar do casal Mauro e Susy foi
'

enriquecido com o nascimento da linda garota Anelyse para grande
alegria da irmãzinha Aline, dos avós João (Terezinha) Alexandrino
e Alceu (Bernadete) Pereira. Cumprimentos.

Vovó Leonor festeja 82 anos
No dia doze a querida vovó Leonor Stulzner Grosskopf

foi homenageada pelo grupo de idosos pois naquela data ela

festejava 82 anos.

Cercada do carinho dos filhos, netos e bisnetos, vovó
Leonor é um exemplo de vida.

o semblante sereno e amigo da aniversariante para nossos

leitores.

Em Mafra'
Nosso pequeno assinante e leitor Ruan Thiago está

festejando seu 5° aniversário. É filho querido do casal Marcos e

Lidia ZelIa Burgardt. Nossos parabéns.

A festa de Felipe
Com seus avós" titios e amiguinhos o garotão Felipe

festejou dois anos no dia 14. Os parabéns são extensivos aos papais
Jocemar e Rosian Atamanczuk.

Aos nossosIeiiores o sorriso de Felipe.

Nasceu Mayara
Para completar a felicidade do casal Adriano e Ana Sakr,

nasceu no dia 28 de março a bonita menina Mayara.
Nossos cumprimentos são extensivos aos avós Kaissar

(Madalena) Sakr e Alvino (Nilda) Rohrbacher.

LAFFAYTT
Traz mais uma opção pra você
RESTAURANTE DANÇANTÉ
Com som ao vivo
Todas as noites

/ -

:-:.:'

Rita Herbst olha firme para as lentes de Fernando Tokarski

ANIVERSARIANTE
Residindo

temporariamente, em Passo
Fundo (RS) o querido
caminhoneiro Francisco deAssis
Musulon nesta sexta-feira,
festeja seu aniversário

completando 51 anos de luta ...
Mesmo distante, sua família
deixa aqui uma pequena
homenagem enviando-lhe
muitos abraços com votos de

..... .........._.......... �, felicidades. Parabéns!

K&K

Felicidades mil desejamos às lindas gêmeas Ceres Karine e Ana
Karla que aniversariaram no dia doze.

'

Com sua beleza elas enfeitam hoje nossa coluna.

o casal Silvio José Schiessl e Ana Maria Musolon estão mais
próximos do casamento, o noivado deu-se no dia 07 de abril,
domingo de Páscoa!

'

r
O DIAQUE CANOINHAS refletir sobre as pequenas coisas muitos

"I

canoinhenses vão ter grandes motivos para comemorar.

EM MAIO TEM TROFÉU PUXA/93
O SOM DA UNI SOM E LAFFAYTT.

._.�_ ..

_--��--......
.... -_ �----...

Assinantes Aniversariam
Dia 10 - Antonio kolIer, Denise deOliveira, Marflia filha de Milvo

e Joana Mietto, Daniel filho de Carlos Eduardo e Angela
Faria.

Dia 11 - Claudia Mariane Schumacher, Dra. Mônica esposa do Dr.
José Jair Krauss, Renato Hatschback, Valdemar Pereira,
Josicarlos filho de João Carlos e Nancy Ossovski de Bela
Vista do Toldo.

Dia 12 -Modesto Zaniolo, Gislaine Schuhardt, Prof" Victoria
Seleme residente em Curitiba, Paulo Eduardo filho de
Paulo e Kika Nagano.

Dia 13 - Ivanilda Burgardt Prübe, Mário Arthur Ferraresi.
Dia 14 - Cassiano Ricardo Erhardt, Tatiana Helena filha de Jair e

Rosane Kõhler, Thais filha de Sérgio e Francine Nader

Miguel.
Dia 15 - Sigmundo Preissler, Maria Rosa Safanelli, Lorene Paul,

Edinir Leoni Vogt, Sr. Darci Silveira, Marlene esposa do
Sr. Fernando Rocha.

Dia 16 - Heloiza Cristina filha deGerda Kellner e Jairo Cesar Nass,
Fernanda filha deAdir eBernadeteRuske, Saulo Francisco
filho de Saulo e Suei i Ruthes, Zeferina esposa Sr. Erasmo
Schmidt, Edelmeri A. Kowalski, Fernanda, filha do casal
Adir e Maria Bernadete Ruske, Rodrigo, filho do casal
Irineu (Emília Sandra) dos Passos.

Dia 17 - Miles filho de Romeu e Sofia Babireski, Marcos Antonio
Vaz, Nair esposa de Osmar Kuroli, Claudio Moisés D.
Silveira de Bela Vista do Toldo.

Dia 18 - Elisângela Schulka, Paulo Cesar Gogola, Marcos Roberto
Sorg, Olimpio Murara, Monique filha de Murilo e Silvia
de Luca.

Dia 19 - Ruth esposa de João Dirschnabel, Maria Ivanilda esposa
, de Cidival Witt, Carlos Alberto Costa, Carlos Eduardo
filho de Osni e Rosilene Lessak de Bela Vista do Toldo.

Dia 20 - Elaine Mary filha de Lucas e Erly Hack de Souza, Dr.
Hilário Wendt.

Dia 21 � Ervino Tremi, Cesar Artner, Evaldo Gonchorovski,
Ivanita Schivinski, Maria Luiza esposa de José Agenor
Hoffmann, Dilson José Pereira de Bela Vista do Toldo,
Ervino Cesar Karvat, Claudio Cesar Burgardt, Ildefonso
Correa, Roberto filho de Milton Roberto e Sandra Mara
Corbani.

Dia 22 - MilIes Luis Zaniolo, Maria Bernadete Pereira, Sérgio
Senczuk, Lilian filha de Osmar e Nair Kuroli.

Dia 23 - Marilze esposa de Aroldo Allage, Marcos Aurél io Budant,
Juarez Maurício Burgardt, Eduardo José filho de Ovídio
José e Anita Pereira Silveira de Bela Vista do Toldo,
Gisela, esposa de Odilon José Kuroli e Daniel Schroeder
de Bela Vista do Toldo.
Os cumprimentos.

I

� II
I

Andreza Miguel, gata do Free Dance de Floripa

COMPUTADORES " IMPRESSORAS " SUPRIMENTO PARA

INFORMÁTICA" FORMULÁRIOS PERSONÀLIZADOS • MATERIAL
DE ESCRITÓRIO· ESTABILIZADORES" MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO
• REVENDA AUTORIZADA FACIT SHARp· TELEFONE CELULAR
CREDENCIADO PELA TELESC.

Qualidade e melhor preço
Rua Rolando Malucelli, 55 - loja 02

FONE:: 22-0805 - CANOINHAS - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Almoço
Depois do segundo jogo, almoço, muita carne e cerveja

a preço de custo, do pessoal abastecido,' um festival de baralho,
truco, até a hora do jogo principal.

Pistas lixadas surpreenderam
o Santa Cruz

Na última quarta-feira, o Clube de Bolão Santa Cruz,
estreou no Regional Estadual de BoIão em Mafra, onde perdeu por
largamargem, 65 palitos. Os bolonistas da vizinha cidade deMafra
cansaram de perder em casa para os visitantes. Aí resolveram
sucatear as canchas do Zepelin, que antes eram muito boas, todo
mundo gostava de jogar bolão naquelas canchas, hoje nem mesmo

eles, os donos, não conseguem fazer pontos, atitude por mim

reprovada, em vez de progredir, estão regredindo. Vamos vê-los
, jogar fora de casa onde a mioria das canchas são boas e de grande
produção, pois em casa não passaram da média de 168 palitos.
Bolão é para fazer amigos, para confraternização e não brincar com
os obstáculos da pista.

Bolão
Também quarta-feira última, um amistoso de bolão

feminino nas canchas da SBO, onde o grupo de bolão Primavera
recebeu as colegas do bolão 7 de Setembro. Um jogo em clima de

confraternização, onde no final a vitória sorriu para as meninas do
G.B. Primavera por pequena diferença. Todas gostaram do jogo;
e muitos outros amistosos deverão surgir.

SBO
FESTADAS NAÇÕES: Convidamos todos os associados

bem como o público em geral a comparecerem no dia 15 de maio,
na praça Lauro Müller, onde serão apresentadas diversas atrações
como shows, grupos folclóricos, danças, etc, bem como barracas
onde serão colocados à disposição do público, guloseimas ebebidas

típicas das Nações representadas, tudo isto a partir das 10:00 horas
da manhã.

NODIA 14 DEMAIO,SÁBADO, será realizado o Baile
Social a partir das 21 :00 horas com animação do Conjunto Musical
"Piston de Ouro" ..

BOLÃO: Partidas real izadas no dia 13/04, valendo como
classificação para o Campeonato Estadual.

Em Canoinhas:
SIm 1772 x 1711

.

16 de Abril (ltaiópolis)
Em Mafra:
Santa Cruz 1622 x 1687 Serorn (Mafra)

Juventus ameaçado na liderança
.

do catarinense
o Ifder do estadual Juventus de Jaraguá do Sul, com 18

pontos. Só empatou .com o Blumenau em 1 a 1, depois de sair

perdendo. Na 12a, rodada do campeonato estadual de futebol

profissional neste final de semana.

Seleção em Santa Catarina
A seleção Brasileira de Futebol, joga na ressacada no

próximo dia 4 de maio, os. atletas convocados são: Goleiros:

Tafarel, Zetti e Gilmar. Lateral: Jorginho, Cafu, Leonardo,
-Branco. Zagueiro: Ricardo Rocha, Ricardo Gomes, Mozer e

Aldair. Meio Campo: Dunga, Mauro Silva, Ráí, ZinhuRivaldo,
Cesar Sampaio e Edilson. Atacante: Bebeto, Romário e Müller.

Motocross
I, Chumbinho, o catarinense consegue classificação para o

mundial das 125 CC de motocross.

Brasil campeão de
futebol de praia

Vitória de 6 a 3 sobre a Itál ia deli o título do 10 mund ial ito
de futebol de praia. O jogo foi domingo último nas praias de

Copacabana.
'

A diretoria da Sociedade Esportiva Univale, sente-se honrada em convidar V. SI! e Exma. Família para'
participar das festividades de inauguração da sede social da Univale.

Pr<»gra.ma.ça.<» :

DIA 20 DE MAIO, SEXTA-FEIRA, Torneio de Truco - início 20:00 horas.
DIA 21 DE MAIO, SÁBADO - Torneio de Bocha em duplas - início 13:30 horas.
DIA 22 DE MAIO, DOMINGO: Festival Esportivo de Futebol de Campo, Veteranos convidados - início 08:30 horas

,

MISSA E. BtNÇÃO DA SEDE SOCIAL ÀS 08:00 HORAS.

No local haverá churrasco, saldas e completo serviço de bar e cozinha.
Local: BAIRRO SÃO CRISTÓVÃO, ao lado da Estrada de Ferro Marcilio Dias a Três Barras.

Desde já contamos com sua valorosa presença.

Corinthians é líder do

Campeonato Paulista
No sábado, o Corinthians foi a campinas e aplicou 4 a O

na Ponte Preta. A goleada valeu a liderança isolada do certame. Os
gols todos marcados nos últimos 12 minutos do segundo tempo. Os
concorrentes diretos, São Paulo e Palmeiras cada um perdeu ponto
importante ao empatarem em jogos diferentes em O a o.

Vasco dá arrancada rumo ao Tri
Vitória sobre Botafogo por 1 a O, garante vantagem de

dois pontos sobre o Flamengo, que o técnico Jair Pereira quer
administrar. A equipe vitoriosa jogou e venceu com: (I) Goleiro
Osmar, (2) João Marcos, (3) Mareio Santos, (4) Nelson, (5) João
Mareio, (6) Aché, (7) Joércio, (8) Jean, (9) Costela, (lO) Zé
Bonitinho, (11) Tubo. Reservas: Sandro Nei, Urubici, Thiago e

Angelo.

Festival Esportivo
A equipe de futebol da Sociedade Esportiva Univale, vai

participar domingo próximo dia 17 de abril de 1994, do festival
esportivo do Herval Bonito, na localidade de Campo das Moças. A
saída está prevista para às 8:00 horas, para jogar antes do meio-dia,
e depois degustar aquele achurrasco e tomar aquela cervejinha
gelada.

'

Não deu lucro mais foi divertido
Depois de conviver mais tempo com os dirigentes da

Sociedade Esportiva Univale, é que este colunista entendeu o

porquê de vender churrasco e cerveja a: preço de custo, sem

objetivar lucros, só semear amizades, só integrar comunidades.
É por estemotivo que fazem lista de espera para conhecer

a nova sede e jogar no campo da Sociedade Esportiva Univale. Os

preços são de custo, e todos gostam e querem voltar outras vezes,
esta semana presenciei o pagamento das contas do que foi consumido
domingo último, quando foi pago, conta o tesoureiro que ficou sem

dinheiro. Aí que surgiu a frase do título.
-

Futebol e colheita
Domingo último, um dia cheio, 'logo cedo veio-o -sol e

muito calor, época de colheita de soja, todos os funcionãrios da

empresa Univale ligados a lavoura, cedo foram para a roça.

Operadores de auto-motrizes, chofer de caminhão, para recolher o
produto da safra para os depósitos, para secagem e posterior
armazenagem.

Outros também foram cedo para o campo de futebol da
Sociedade Esportiva Univale, espetar os convidados que não

demoraram, todos os funcionários da Univale Insumos Agrícolas
e Univale Materiais para Construção, com urria tarefa definida, um
colocar a bebida no gelo, outro trazer o pão, o carvão e a carne para
o churrasco, eu recebi a tarefa de fazer o fogo para assar ii carne,
também espetar, temperar, assar e servir. Nada mal!

Passe o FERIADO de. TIRADENTES dançando no

LAFFAYTTcom aUNI SOM. Sem aCORDAno pescoço.

Jogo Principal
Às 16:00 horas: Colégio Agrícola Vidal Ramos x S.E.

Lagoa do Sul, onde mais uma vez os estudantes do Campo de Trigo
deram um show. Não só jogando ou porque venceu o jogo por 3 a

1, mas também na disciplina, educação e respeito, nós atribuímos
tudo isso ao seu comandante técnico, Sr. Arnando Zilter dos Santos
(Foguete). ,

.�,.�

Nota 10
Com muita honra e muira alegria, e com justiça, a coluna

traz uma pessoa que muito fez pela comunidade, e muito merece

uma nota 10.
Eu pessoalmente já fui beneficiado pelos seus préstimos,

excelente profissional? excelente amigo, sempre tem tempo para
atender quem quer que seja, velho ou novo, rico ou pobre, sem
distinção de credo ou raça, pratica esporte, futebol suíço, sempre
que pode ajuda financeiramente clubes e associações.

Filho de Mário Rodrigues D'Aguiar e de Regina Müller
Aguiar (Ferroviário), nascido no Distrito de Marcflio Dias,
começou seus estudos na escola Manoel da Silva Quadros onde.
concluiu seu primário, o ginásio foi no Internato em São Bento do
Sul, o 20 grau em Jaraguá do Sul, Colégio São Luiz, Vestibular e
Universidade de Medicina em Caxias do Sul.

Especialidade: Ortopedia e traumatologia. Formou-se no

Hospital Souza Aguiar, Rio de Janeiro.
Fisiatria - PUC, Rio de Janeiro.
Medicina do Trabalho - Universidade Gama Filho, Rio de

-Janeiro.
Medicina Desportiva - Universidade do Fundão, Rio de

Janeiro ..
Esta semana o nota 10 é gente que faz, DR. ANTONIO

M.R. DE .AGUIAR. Além de atender em suaprópria clínica,
assessorado pela própria esposaDna. Marilu e outros profissionais
da casa, também atende no hospital.

A coluna e o jornal Correio do Norte parabenizam o nota
10 da semana.'

OJ: jogo
Vários jogos de futebol de campo foram real izados neste

final de semana no campo da sede da SociedadeEsportiva Univale.
Às 10:00 horas o 10 jogo S.E. Univale x Polícia Três Barras, onde
o time da casa venceu de goleada por 10 a 2. Com este resultado
lavou a alma. Nos dois jogos anteriores, a S.E. Univale havia
perdido por 5 a 3, 0S dois jogos, Claudio foi o artilheiro marcou

5 gols.

orr jogo
Às II :30 horas o segundo jogo.:o líder Cabacica com sua

equipeBatata Mecânica x Sociedade Lagoa do Sul "B", o resultado
foi 5 a' 5. O guarda meta Tião, goleiro profissional do Batata
Mecânica, defendeu com estilo as cores do seu clube, que a toda
hora ameaçado pelos voitélas da SOCo Esp. Lagoa do Sul. No final
o empate justo por sinal.

UNIVALE INSUMOS AGRÍCOLAS UNIVALE '0
A UNIVALE convida você que está pensando em construir

ou reformar, para conferir nossos preços de cimento, cal, ferro, piso,
azulejos, tintas e mais centenas de produtos para o seu lar.

A UNIVALE tem o melhor preço, a melhor entrega. na

cidade e interior.

Traga seu projeto ou orçamento demateriais para nós!

A'UNIVALE facilitará o sonho da sua casa nova.

A UNIVALE espera você na Rua Cei. Albuquerque,_?57.
Fon.e: 22-0989 0"1.1 22-0159

AUNlVALE através desse espaço, pede licença para entrar em sua

casa amigo produtor! AUNIVALE dispõe de insumos agrícolas, tais como:

adubos, calcário, sementes e defensivos, com assistência técnica.
AUNIVALE cada vez mais estruturada para melhor servi-lo.
AMIGOPRODUTOR, estamosentrandonoperíodo de colheitas, procureevitar

perdas, regule bem suamáquina.
Para comprar ou para tirar dúoidas, chegue na UNIVALE, a casa é sua .

. Enquanto toma chimarrão faz um bom negócio.

UN IVALE: Rua CeI. Albuquerque, 257 � .: Fone: 22-0989

UNIVALEó venda oficial de Adubos-Trevo para região
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Jovem': de Barra Mansa

ganha 5 automóveis
A maionese Hellmann's entregou.ontem, dia 15 de abril, no

Supermercado Cereal, os 5 carros Pord Escort, a Marcia Mara
GaIeski, 21 anos, residente em Barra Mansa, Canoinhas, é um dos
dez contemplados da Promoção "O Problema é Seu", iniciada em

janeiro,
A mecânica da promoção consistia em enviar à caixa postal

16-131, Cep 03499-970, Sã0 Paulo-SP, qualquer embalagem da
linha Hellmann's, respondendo no verso à pergunta: Qual é a

verdadeira maionese? O sorteio foi realizado no dia 18 de março,
no West Plaza Shopping, em São Paulo.

"Recebeinos muitas embalagens do Brasil inteiro e isto
mostrou que a promoção foi muito bem <fceita pelos consumidores" ,

declara Fábio Avari, gerente de flegóci�s da Refinações de Milho
Brasil (RMB), empresa que detém a l@(ca Hellmann's,

foram investidos cerca de US$ 2.milhões na promoção, entre
prêmios e divulgação nacional em' ponte de venda e TV. "O nosso

intuito com essa promoção é reforçar a posição de líder que a

maionese Hellmann's já ocupa no rneroado", complementa Fábio.
Paralela à promoção "O Problema é Seu" dirigida aos

consumidores, a RMB criou uma semelhante para seus cerca de
4000 funclonãrios. Nela, a maionese Hellmann's também daria

"problemas" para os três primeiros sorteados resolverem. Esta
iniciativa faz parte da política de marketing da RMB, iniciada em

82.

KR sanciona hoje
'-criação de município.

I

Hoje o governador Konder Reis está em

Canoinhas para sancionar a lei de criação domunicípio
de Bela Vista do Toldo. O ato está marcado para àsLê

horas, no ex-distrito de Canoinhas.
Uma grande solenidade está sendo preparada

pela corniss âo emancipacionista para marcar a

assin�tura',da sanção governamental. Oscar Pereira,
'presidente da comissão, prefeitos, vereadores e

políticos da região vão comparecer ao ato.

Corpo de Bombeiros
.

Encontram-se abertas as inscrições para seleção do

Corpo de Bombeiros da Polícia Militar do Estado de Santa

Catarina para Soldado BM 2.0 (Combatente).

EXIGE-SE:

a) Possuir 2° Grau completo;
b) Ter no mínimo 1,65 m de altura;
c) Ter no mínimo 18 anos e no máximo 25 anos de idade;
d) Possuir Certificado de Reservista de 1 a ou 2 a Categoria,

dispensado de incorporação ou isento do serviço Militar;
e) Ter boa saúde;
f) Ter peso proporcional a altura;
g) Não exercerou não ter exercido atividades prejudiciais ou

perigosas à segurança Nacional;
h) Ter boa conduta no meio Civil;
i) Não estar sendo processado criminalmente no Foro Civil ou,

Militar;
,

j) Apresentar (03) três fotografias 3 x 4, recente, frente e

descoberto;
k) Carteira de identidade;
I) Pagar � Taxa de Inscrição no valor de 1,5 URV (Unidade

Real de Valor).
As inscrições estão sendo realizadas no Corpo de

Bombeiros, na ruaBarão doRio Branco, 440, centro, Canoinhas
SC, até o dia 2,2,de abril de 1994.

Maiores informações no Corpo de Bombeiros.

José Luiz Masnik
Cap. PM CMT do 4° SGI/2° GIf

Gerente de marketing da Hellmann's, Fábio Avari entregando as

chaves e os documentos a Márcia Mara Galeski

QUEM TEM TALENTO SEMPRE APARECE

Em Maio tem TROFÉ.U PUXA/93

Vendas cresceram 4%
CANOINIIAS - As vendas do comércio varejista de Canoinhás

subiram quatro' por cento. A constatação do CDL (Clube de
Diretores Lojistas) ao fazer uma comparação de vendas entre os

meses de fevereiro e março. A Páscoa e as safras de fumo e feijão
foram responsáveis pelo aquecimento do comércio.

Pelo cálculo do CDL as vendas do comércio varejista da
cidade em março foram superiores em quatro por cento em relação
a fevereiro. Mas o crescimento foi de 7,94% se comparado de

março deste ano ao mesmo período de 1993. Feres Seleme,
presidente do CDL: explica que a Páscoa foi a principal motivação
para o crescimento das vendas. Mas também apontou as safras de '

fumo e de feijão como importantes para os índices positivos no

comércio deCanoinhas, afirmando que as colheitas e comercial ização
dos dois produtos estimularam a compra de produtos com a injeção
de mais dinheiro no mercado.

Em fevereiro o SPC (Serviço de Proteção ao Crédito) de
Canoinhas registrou 5.267 pedidos de informações, contra 6.172
de janeiro. Porém, em março os pedidos chegaram a 5.479, contra
5:076 do mesmo mês do ano anterior. Com estes dados chegou-se
aos percentuáis de quatro por cento de crescimento nas vendas entre
fevereiro e março deste ano e de 7,94% mi comparação com o

mesmo período de 93.

Dr. Francisco Fernando Fuck
OAB/se 9039

Praça Lauro MüIle, 516 - 1º andar
Fone: (0476) 22-0328

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

COOPERATIVA AGROPECUÁRIA DE
CANOINHAS LTDA

CGC 83.192.294/0001-28
Rua Álvaro Soares Machado, 456

'

Cep - 89460-000 - Canoinhas -se.

\ Cancelamento de Edital de Convocação
o Presidente em Exercício da Cooperativa

Agropecuária de Canoinhas Ltda, usando das atribuições que
lhe confere o Estatuto Social, cancela o Edital de Convocação
de 31 de março de 1994 que versava sobre Assembléia Geral

Extraordinária para 09 de maiode 1994. Informa, outrossim,
.

que tal convocação será reeditada nos próximos dias, de acordo
com os artigos 21, 22, 23, 28 e 30 do Estatuto Social.

Canoinhas-SC, 14 de março de 1994.

Albino Ossowski
Di retorIPresidente

ÓTICA CONFIANÇA - a sua amiga!
(novas instalações - maquinário moderno - nova direção)

ÓCULOS - LENTES ;_ ARMAÇÕES -

.

ÓCULOS DE DESCANSO
Os MAIS MÓDICOS PREÇOS DE TODA A REGIÃO

EXATIDÃO ABSOLUTA NAS LENTES. ÓTICO DIPLOMADO.

SÊ'Us"oLH'(is':C'
'" "",

MERECEM;'"
MERECEM'TR:S';i;�0�[[

Tudo isso você encontra na sua amiga.
Confie e você pode confiar na

ÓTICA CONFIANÇA
.

25 aNOS DE BONS SERVIÇOS!
Teremos prazer em lhe dar toda assistência

ótica de que necessitar.
,

Faça sua consulta em médico de sua confiança
em Canoinhas ou de outra cidade, mas traga
sua receita para a ÓTICA CONFIANCA.
Seu médico ficará contente com a e�atidão de
nosso aviamento, você mais ainda!

ÓTICA CONFIANÇA
. Praça LauroMüller, 514 - Fone 22-0998 - Canoinhas - SC

'�E:� ..A..Í
SERV-CAR-PRIVE
LAFFAYTT

//
Sociedade Beneficente Operária

"\

Edital de convocação para
Assembléia Geral Ordinária

Consoante ao que dispõe a letra" A" do Art. 310 do
Estatuto Social, ficam convocados os senhores associados da
Sociedade Beneficente Operária, para a Assembléia Geral

Ordinária, a realizar-se no dia 29 de abril de 1994, em sua sede

social, às 19:00 horas, em primeira convocação e, trinta
minutos após, com qualquer número de associados presentes, ,

para deliberarem sobre a seguinte:

Ordem -do Dia

a) Eleição de.cincomembros efetivos e dois suplentes '

para o Conselho Deliberativo;
b) Eleição de cinco membros efetivos e três suplentes

, ,

para o Conselho Fiscal;
c) Discussão, aprovação ou rejeição do Balanço

Anual;
d) Fixar novos valores para as mensalidades e jóia;
e) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Onseavxcao: As nominatas dos candidatos ao

Conselho Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão' ser
registradas na Secretaria da Sociedade, setenta e duas horas
antes das eleições, devendo os mesmos estarem presentes na

AssembléiaGeral Ordinária e estarem quites com a Tesouraria.

NOTA: Tanto o Conselho Deliberativo como o

Conselho Fiscal, em sua primeira reunião, deverão. eleger
entre si, seu Presidente e Secretário.

.

Canoinhas, 30 de março de 1994

SOCIEDADE BENEFICENTE OI)ERÁRIA
CONSELHO DELInERATIVo. E 'CONSELHO FISCAL
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Colégio está sem telhado
TRÊS BARRAS � Há quase três meses um colégio de Três

Barras enfrentou problemas motivados pelo. descaso. publico. Boa
parte da cobertura do. colégio estadual Colombo Machado. Salles foi
destruída por um vendaval ocorrido em 14 de janeiro. e desde aquele
dia o.S �48 estudantes da escola enfrentam dificuldades para
freqüentar as aulas. A Secretaria da Educação. já foi procurada
várias vezes para tornar providências, mas até agora nada foi feito.

Quem está denunciando o. descaso. do. governo estadual
em relação à escola é Ernani Wogeinaki (PPR), presidente da
Câmara de Vereadores de' Três Barras e também presidente da

associação de' pais e professores do. colégio, Ele qualificou como

"uma lástima. e uma vergonha" o. desinteresse da Secretaria da

Educação. pela situação. do. colégio estadual Colombo Machado.

Salles, localizado no. bairro. Aeroporto. O presidente contou que os
alunos não estão. podendo ter aulas no. piso. superior do. colégio,
principalmente nos dias chuvosos, pois o. telhado. foi destruído. pelo.
vendaval e há infiltração. na laje. Em conseqüência, a água que
atinje as salas de aula também está estragando os parquetes. "Há
aulas na sala do.s professores e até n(\ biblioteca", explicou Ernani,
dizendo. que ele esteve seis vezes na Secretaria de Educação.
tentando. resolver o. problema, "mas lá é um empurra-empurra
ninguém saber dizer porque a escola continua sem o. conserto. do.

telhado", desabafou o. vereador.
Ernani frisou que há um laudo. do. Corpo de Bombeiros de

Canoinhas interditando. a utilização. do. segundo. pavimento. do.

colégio, pois até a energia elétrica foi interrompida naquela parte
da escola para evitar acidentes. Assim, à noite o. segundo. pavimento.
não. pode ser usado, atrapalhando. ainda mais a situação. Ernani
ainda lembrou que no. dia 21 de março. o então. secretário. Paulo.

Bauer, da Educação, desembarcou no. aeroporto de Três Barras, há
menos de roometros do colégio, mas não quis ir ao. estabelecimento.
para examinar pessoalmente a crítica situação. da escola.

Ederson Motta, diretor da 183 Sere (Secretaria Regional
de Educação), ·informo.u que o atraso. na recuperação. do telhado'
deve-se aos inconvenientes previstos pela lei federal 8.666, a Lei
das Licitações. Ele esclareceu que a Secretaria da Educação tento.u

liberar a licitação, mas o pedido foi negado. No entanto, Ederso.n

garantiu que as obras vão ser feitas por uma empresa de Canoinhas,
a. única que apresentou um' o.rçamento. depo.is que o.utra, de

Papanduva, desistiu de participar do. pro.cesso. licitat6rio.. O direto.r
da 183 Sere adianto.u também que a recuperação. do. telhado. do.

colégio. vai custar CR$3,5 milhões e que num prazo. máximo. de 15

dias o.s serviço.s vão. ser co.ncluído.s.

C
,.

omercro,
desenvolvimento viável

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS

INDÚSTRIASADE PAPEL, PAPELÃO E CORTIÇA
DE TRES BARRAS - CANOINHAS SC

Avenida Rigesa - n" 1230 - Km 2 - Três Barras SC
Alfredo de Oliveira Garcindo

, � .

Ao. se fazer um lêvantamento do. comércio de Canoinhas
verificou-se nos últimos do.l,s anos a expansão. co.me'rciáI foi de tal
modo surpreendente que amainou de forma considerãvel a crise e

l.
"

a falta de novas perspectivas que assola o. nosso município, o
comércio é uma segunda vertente de renda. É o. Consumo. em

encorajar a produção. e a�[à.\ investimento.s. Assim, a economia �
nivelada por cima, pois a elida aumento. de consumo. há aumento ,

de oferta, via investimento. E para comprovar o. que estamos

escrevendo, eis os elemeútôs que foram levantado.s'� que nos dã�
um pouco de esperança aos nossos 55 mil habitàntes.

Canoinhas tem aproximadamente 2.453 casas comerciais
compreendendo lojas grandes e pequenas. Comércio variádo'.
Muitas boutiques. Lojas esp�cializadas em calçados, Há quem diga
que Canoinhas tem muitas "tIo.jinh(;lS" e muitos bares e que "abrem
e fecham" muitas vezes durante o. ano. Mas t�do. isso. contribui de
alguma forma, para o. desenvolvimento. Fazem parte do. mercado.
de trabalho. Todos so.orevivem. Além de empregarem 'algqm�s
pessoas, pagam os seus impostos. É um tratamento. gradU<;tlístlco à
crise econômica com um ajuste via mercado. comercial canoinhense.

O comércio de Canoinhas é relativamente bom, Temos
aqui filiais de lojas de grande porte corno sejam: Susin, Disapel,
Lojão da Casa e Colombo que se juntam as já existentes tradicionaís
da cidade. Com exceção. da Disapel, as demais' funcionam em

prédios próprios, estabelecendo. com isso, a· confiança no.

desenvolvimento do. comércio de Canoinhas. Se há pessimismo. na
área industrial, há otimismona comercial, O comércio não. propicia
expansão. do. emprego, mas estimula o. co.nsumo., encorajande a

produção.
.

-

Comercialmente já temos as condições montadas para
fazer a retornada via investimentos embora pequenos e já estão.

animando. as pessoas que pouparam voltarem ao. co.nsumo. e ao

mesmo. tempo., reaquecendo. emprego.s. Essa reto.mada via
investimento. deverá registrar no.. segundo. semestre deste ano., de

1994, se expandfriam os emprego.s permitindo. a vo.lta ao. co.nsumo.

em 1995 pro.sseguindo. durante o.S ano.s de 1996 e 1997. A iniCiativa
privada é respo.nsável !Do.r esse desenvo.lvimento. comercial.

Edital de Convocação
Convocamos todos os associados quites com a

Tesouraria e em pleno gozo de seus direitos sindicais, para a

"Assembléia Geral Ordinária", que realizar-se-á no. dia 23

(sábado) de abril de 1994, no.s seguintes locais e horários:

1- Às 9:00 horas, em 13 convocação, na sede do
Sindicato. do.s Trabalhadores nas Indústrias da Construção e

Mobiliário de Cano.inhas-SC, sito na rua Rolando Malucelli
157 - Cano.inhas-SC, para os associados empregados nas
empresas Cia. Canoinhas de Papel e Mili Distribuidora de

Papel S.A.

.

2- Às 14:00 horas em 13 convocação, na Sede do.
Sindicato. dos Trabalhadores nas Indústrias de Papel, Papelão.
e Cortiça de Três Barras - Canoinhas - SC, sito. na Av. Rigesa,
1230 - Km 2 - Três Barras-SC, para os associados empregados

. na Empresa Rigesa, Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

Obedecendo a seguinte ordem do dia: .

P - Leitura, discussão. e aprovação da Prestação. de

Co.nt�� para o. exercício. de 1993, instruída com o. parecer do.
Conselho Fiscal;

23 - Não havendo. quorurn por ocasiao da 13

convocação, a'Assembléia será instalada em 2 a convocação,
uma hora ap6s no. mesmodia e locais acima designado, com
qualquer número de associados presentes, nos termos do. Art.
31 do. Estatuto. Social do Sindicato. e do. Art. 612 da CLT.

Três Barras-Se, 13 de abril de 1993

Tadeu Rogério Tomaz de Souza
Presidente

" $. PJ�i tT�����GF��!L
"Nova era'

Mulher bonita,"
• Peeling natural

clareador com ácido
glicólico extraído de
frutas.

• Rejuvenescimento fa
cial, Úft, Tensor e

firmador à base de aloe
vera.

• Revitalizaçã.o
protetora, hidrataçã.o
imediata, prevenindo
'rugas e flacidez

Rua Getúlio Vargas, 1506
Fone: 22-0111 . Centro CANOINHAS

,
I

PROJETO

EXECUÇÃO#_
Saniro yomes ia o/a{e

Engenheiro Civil
-

HOBBY 93
COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS"Mo.to.r 1.6, gaso.lina, 7.000 Km, cinza metálico., na gara::tia.

CR$ 4 milhões + 16 prestações de CR$ 380 lnil (Co.ns6rcio).
Aceito. tro.ca po.r o.utro veículo..

Informações: 22-1955 (ComI.) ou 22-27�3 (Res.)

Locadora.usa nova

classificação de filmes
CANOINHAS - Fugindo das convençõe� tradicio.nais das

lo.jas especializadas, a Erlita Vídeo, de Canoinhas, usa um sis�ema
diferente para atrair o.S consumido.res. A vídeo lecaldo.ra ado.tou
uma c1assifica�ão. mais ampla para o.S 2.800 título.s dispo.níveis,
num método. que ainda é po.uco. difundido. em Santa Catarina e

segundo. Márcio. Ro.gério. Bach, 21, um do.s do.no.s da lo.ja, facilita
a seleção das fitas que o.S clientes querem levar para assistir em casa.

Ao. co.ntrário do.s co.stumeiro.s .gênero.s separado.s So.b
título.s genéricos co.mo. drama, humor, aventura, suspense e ficção.,
por exemplo., Márcio.preferiudividir suas fitas em 60 classificações. '

Algumas muito. semelhantes; po.rém, diferentes, segundo. ele, que
apo.nta a facilidade de seleção. das fitas co.mo. uma vantagem parl,lo.s
clientes. "Pelo. sistema tradicio.nal às vezes o. co.nsumido.r levava
uma fita para casa e. depo.is se decepcio.nava, po.is não era

exatamenteaquilo que desejava assistir" ,garanteMárcio., apo.ntando.
as. vantagens do. sistema que adoto.u. Ele info.rma que em Santa
Catarina só cidades co.mo. Lages, Jo.açaba e Chapec6 têm
videolocadoras usando. este méto.do de classificação. das fitas.
Márcio. também acha que assim é mais fácil lo.calizar uma fita no.s

expo.sitores, evitando. que o.S clientes percam tempo. ..
, Os 2.800 título.s est&o. dividido.s em, catego.rias que à

primeira vista geram curio.sidade. Assim, o. filme "Sociedade do.s
Po.etas Mo.rtos" não. está na tradicio.nal seção. de dramas, mas na de
"os homens". Já 'Thelma eLouise" está na seção. "as mulheres",
é claro. "Nascido em 4 de Julho." é um do.s título.s dispo.níveis na

catego.ria "Vietnã" e"A Chave para Rebecca" é um do.s exemplos
de "Segunda Guefra". Na é1assificação. "o.s amantes" está "91/
2 Semanas de Amor", como exemplo. Entre "o.s épico.s"
encontramos "O Enco.uraçado Potemkin" e to.do.s o.S filmes de

CharIes'Chaplin� O simpático. "Um Hóspede do. Barulho." está na

seção "as c�_iaturas" e em "o.s pesadelo.s" as intermináveis partt;!s

"

de ",Sexta-feira 13". Por sua vez "Excalibur" e "Conan, o

Bárbaro" estão. em .,
o.S guerreiro.s" . Há ainda classificações co.mo

,: . "os heróis, o.S espertos, o. so.brenaturaJ..._o.s,alemães, os aventureiros,
':? .�6. humor do. outro mundo, os farristas, o.S incidentes po.lítico.s, o.

:/" racismo, o. futuro., ii ciência, o tribunal, a famOia, a ação. na

t'.,,��imI

rensa, apolícia � humo.r, os rebeldes" e até uma sessão s6 para
,,_;',', a ,ersonagem James Bo.nd, 0007.
___r_,1

;ú::;,:;:l- I<:'.t,'
-

\
'

(0476)
RES.: 22-0720
COM.: 22-2679

Rua São José, 273
CANOINHAS - se

..w.._

A Páscoa já passou, mas esperamos o "Dia Universal da Verclade�'
árvore. O enlatado t( o celofàne
nesse dia seriam proibidos.

Eu imagino que esse diá vai
ser o dia do juízo final. Um dia

muito útil, muito conv�niénte. Um
dia necessário ...

Imagino também que Cristo

já passou pOr esSe dia, na noite da

agorua, no horto ... O'Pai lhepassou
o vídeo-taipe de todas ;iS mentiras,
de todas as traições, de todas, as
vaidades, de todas'as duplicidades,
de todas as hipocrisias, de todas as

deslealdades, de todas asbajulações,
e todas as ca,ldruas, d� tod,as as

difamações, de tod'as as

chantagens. . . Do inundo' e da

história.
E afirma SãoMateUs qu� êle

começou a "suar ·sangue'· .e a ter

"angústia,. tédio, asco...•
Só no dia da' ressurreição,

com o triunfo de Cristo sobre a

mentira de todos Os que o

crucificaram, começou a apOntar o .

sol da verdade...
Desde esse dia, as trevas da

mentifa e'stão fugindo' e vem .

chegando "o dia Universàl da
.

Verdade" . Desde eSse dia, diz

Thiago de Mello: Nunca mais será
.

preciso usar a c�uraça do'silêncip,
nem a armadura de palavras. 'O
homem se sentará à mesacom o seu

olhar limpo. porque a ,_verdade'

passará a ser servida antes da'
sobremesa.

Antonio Pereira Coutinho

osprofissionais eternos da falsidade
não poderiam mais representar.

Certa artista brasileira se

queixava numa entrevista, de que
representando continuamente

personagens diferentes, não tinha

tempo para ser ela mesma.

Um pouco... o problema de
todos nós. Pois nesse dia, cada um
conseguiria ser o que é. Nesse dia,
todas as traições' seriam

desmascaradas. Cada um saberia

quantas vezes, quem, com quem,

quando, como foi traído: ..
Cada um de nós atribuiria a

. grandeza justa aos "seus" pecados,
que habitualmenteminimizamos, e
saberia desculpar os pecados do
irmão para os. quais dirigimos,
impiedosos, o nosso olhar. Nesse
dia universal da verdade, se alguém
nos perguntar sobre' nosso amor:

"Tu me amas?", deveria pOder ler
no fundo do nosso coração a

resposta limpa e sem restrições:
"Eu te amo", ou "Não te amo".

Porque a mentira,�tratando-se do

amor, é ainda mais suja...
-

Nesse-dia, o céu teria que
estar necessariamente azul. Brilhar
o sol com toda a sua força. Omar
deveria deixar ver o seu fundo. O
olhar de todos os homens deveria

tomar-Se linipO como o olhar das

crianças. E cada um deveria poder
arrancarda terraopróprioalimento,
ou tirar com a própria mão o fruto
amadurecido naturalmente da'

Deveria haver um dia

consagrado li verdade, como há um
IOde abril, dedicado à mentira.
Será que a mentira tem apenas um
dia?

Um
.

dia., em que não
houvesse mentira... Em que
aparecesse claramell-te toda a

.

verdade. tim dia em que as

palavras eos gestos fossem sinceros;
o ouro, o pão e o homem fossem
au.tênticos e secasseIl).na fonte todas
as lágrimas fingidas!

Se eu tivesse que escolher o
dia Universal da Verdade,
escolheria a sexta-feira Santa.

Portanto, pOr coincidência IOde
abril essa sexta nesse 'dia quando
nós pensávamos que o estávamos

crucificando, "se deu o triunfo'
. definitivo da verdade. Nesse dia

ergueríamos uma cruz no coração
das praças públicas e no coração de
todos os lares. Diante dela, iriam
aparecendo, como numvídeo-taipe,
toda a verdade e toda a mentira das

'

nações, das sociedadesdoshomens.
As 'maquinl;lções dos povos
poderosos para dominar e explorar
os mais pObres apareceriam: sem
paliativos demagógicos... As

fraudes, as mordomias; os

privilégios, o abuso da força dos
governos, seriam objeto de

julgamento pOr parte do pOvo ...
Ficariam também patentes

todos os subornos, ;os negócios
sujos, o contrabando, as sonegações

de impOstos e salários dos homens
de empresa, e o número da conta _

dos bancos da Suíça apareceria
acompanhado da fotografia e 'do
nome de seus donos.

O mundo ficaria sabendo

quem matou Kennedy,' quem
desviou as verbas destinadas aos

sofredores da seca do Nordeste,
quem colocou a bomba e matou a

Secretária da O.A.B.
O Juiz se colocaria nesse dia

no Banco do réu e seriajulgado por
ter sedobrado aopoder do dinheiro.
Repartir-se-iam chaves para todos
oS presos inocentes e os criminosos
entrariam voluntariamente nas

cadeias. Voltariam' gratuita�ente
ao seu próprio país todos os

injustamente' exilad,os é

aproveitariam o mesmo aviãó para
sairdapátria todos osque sejulgam,
mas não são patrio,tas.

O médico se

responsabilizaria pelos- doentes e

aleijados, vítimas da sua

incompetência e dos seus erros, e

estariadisposto apagarpelasmortes
prematuras de tantos abortos

provocados ...
A cada um seria dado o

direito de poderexigir a verdade do
outro. -

Nesse dia, cada um poderia
pensar toda a verdade. Falar toda a

verdade e seria obrigado a viver e
ser toda a verdade. O uso da
máscara seria proibido nesse dia e

I
.
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Exuberante...

Da sociedade de Papanduva toda a beleza e elegância de Simone
de Luca em foto de Manuel Guimarães.

Festas e Encontros...
I - Quem movimentou a noite de sexta-feira foi a

lindíssima Catia Regina de Britto que em grande estilo reuniu seus

amigos na SedeCampestre do Elite para comemorar seu aniversário,
Olha quem esteve por lá:

Piri, Dino, Luciano Tokarski, Ramona, Karin dos Santos,
os colunistas Patricia Batista e Wilson Pereira, Aldo Gallotti,
Claudia Müller e Gigi, Keinny Burgardt, Juraci Penso, Antonio,
João eMarcia Cavalheiro, Andréia Zaions, Fernando Voigt, Edson
Penso, Angela de Oliveira, Taine P. Tico Murara, Mico, Patricia
e Silvia Gázaniga, Julio Sussembach, Guilherme Buba, Ado entre

outros. Com certeza foi uma noite inesquecfvel.

II - No sábado a animação ficou por conta de Emanuelle
Dal Pisol que promoveu uma super festa para comemorar seus 15
anos. A festa foi em sua residência e estiveram lá: Bárbara

Selbmann, Gisele Burgardt, Lincoln Nagano, Tatiana Koller,
David Milcheski, ClaudiaPrust, Rodrigo Cruz dos Santos, Marinho
Mussi e Katia, Clovis de Souza e Vanessa Dias Simas, Xuxo,
Guilherme Lima, Graziella Penteado, Elouise Bittencourt, Tiago
Garzo, DanielaAraújo, Gustavo U1hmann entre outros que fizeram
a festa.

'

r

TIRADENTES cai na QUINTA? ENFORQUE A SEXTA

VENHADANÇAR NO CLUBE LAFFAYTTCOM A UNI SOM

Aniversários...
- > Dia 14 Patricia Carvalho comemora o tão esperado 15

anos. Felicidades.
-> Lisandra Babireski comemora seu niver, só estamos

esperando a festa. Felicidades 1000 garota.
- > Dia 1, é dia de festa para o advogado João Sampaio

de Almeira Jr.
- > ,Aniversário em dobro no dia 17· Bárbara Davet e

Juliana Half Rod�gues.

í SUPERMERCADO

. Four Seasons em Canoinhas...
No último dia 12/04 a agência de turismo Four Seasons

deCuritiba promoveu um cocktail para oficializar o seu representante
em Canoinhas, Mareio Teodorovicz (piri).

As proprietária da agência, Mônica Echeverria de Souza,
Irene Martins, Use Miranda, Lili Longoni, estiveram presentes no

evento juntamente com seus convidados, Paula Carvalho, Virginia
Pruts, Rose de Lima, Maria Cristina Procopiak, Andréa e Adriane

Mallon, Maelis e Guido Schreiber, Soraia Togami, Gerson Koller,
Juliana e Cesar Fuck, Cintia Kammradt, Marilda Mendes, Eunice
Gomes, Aldo Gallotti, Juraci Penso, Wilson Pereira, Liliana

Ferreira, Gabrielle Gutervill, Maria Claudia Procopiak, Fernanda
Kammradt, Ramona Cardoso... ,.

Na Geral ...
* Esteve em Canoinhas neste final de semana Antonio

Gustavo Weinfurter (Guto) de Mafra que adorou o pessoal e

p ete voltar sempre.
* O cupido anda disparando flechas para todos os lados.

Desta vez quem anda de mãozinha dada por aí é Clovis de Souza
e Vanessa Dias Simas.

* O desaparecido Luciano Tokarski resolveu por fim

aparecer e é claro que sem dúvida nenhuma arrasou.
* Pra quem gosta de estar sempre na moda a pedida certa

é a Ponto do Jeans, vale a pena conferir. Parabéns aos proprietários
Arno e Jeane Silveira.

* Quem também caiu nas garras do cupido foi a Catia de
Britto e o Edson Martins. Casal perfeito ...

Giro pela Europa
o casal"Adauto e Cecy Allage, acompanhados de sua filha

Marcia Allage Fuck e de sua nora Roselis F, Allage, partiram no

dia 06/04 em um tour pela Europa. Estarão visitando a Espanha,
França, Ingalterra, Alemanha, Bélgica, Áustria e Suíça, entre

outros. O regresso está marcado para o final do mês.

De volta ao passado

Nagi Nader, Alessandro Babireski, Scopel, Nagilson relembrando
um inesquecivel da gincana 92.

Flagra

Destaques...
* destaque desta semana para a APAE de Canoinhas que

comemora 18 anos em prol da criança excepcional. Parabéns à

presidenteMariaGlinski e a vice-presidente Ana Helena Procopiak
pelo excelente trabalho desenvolvido.

* Adriane Mallon por sua simpatia e beleza sempre em

destaque em nossa sociedade.
* A vitrine do Boticário sempre linda e além é claro do

atendimento especial da proprietária Iara Selbmann.
* Oxon LanguageCenter a cadadia quepassa aperfeiçoando

o ensino de línguas.

New Generatíon .. �

Em um super flagra o colunista Aldinho Gallotti em uma pose
especial para a Vitrine desta semana.

Eles vem chegando de mansinho e a gente quase nem

percebe.
É a nova geração canoinhense que tem dado o que falar

.

e que ainda vão dar trabalho.
.

Sandro Trevisani Rodrigo C. dos Santos
Marcos Nagano Julio Sussembach
Xuxo Guilherme Lima
Guilherme Buba Lincon Nagano
Rafael dos Santos Gustavo Ulhmann
Marinho Mussi

Rodrigo Blosfeld
Franco Mazzaro

Felipe Teixeira
Zeninho Amaral
Juliano Fonseca

Miguel Neto Procopiak
Samuel Correia

David Milcheski
Silvio Kava
Edson Penso
Aldinho Gallotti
Alexandre Fuck

Felipe David
Daniel Dreveck

Agende-se...
No DIA 16 eois GRANDES EVENTOS AGIT�RÃO A REGIÃO:

É o grande dia da festa de 1 ano da The Day After no

Kengo's Club.
Ainda no dia 16 a Papanrock vai arrasar geral a cidade de

Papanduva. O mais puro rock vai rolar por lá.

O maior sucesso!!!
No dia'13/04 na SBO aconteceu o bingo beneficente da

APAE, que para não sair da rotina, foi o maior sucesso. Contando
com a colaboração de um super desfile da BoutiqueGuess, que deu
o que falar. Prêmios ótimos foram sorteados; o prêmio maior na

noite foi uma TV colorida e a sortuda foi Marise Gallotti Scholze

No Pink ...
A animação tomou contado Pink House na quarta-feira,

pelo jeito os canoinhenses gostam de- uma música ao vivo.

Estiverampor lá: AntônioCavalheiro; Vaninho.GersonMassaneiro,
Gerson Kolher; Ado, Ramona, Marinete e Paulo CesarDavid, Luiz
e Jéssica Olescoviski, Angela Moreschi... '

Tecnidata...
,

A tecnidata Curso de Informática reinaugurou no dia 08/
04, agora com nova sede (no calçadão da Felipe Schmidt - 10
andar). A escola dispõe de novos computadores e amplas instalações.
As matrículas já estão abertas. Maiores informações pelo fone 22-
1874.

COMUNICADO
.

ARAD - Associação de Prevenção e Recuperação do
Alcoolismo e Outras Drogas informa que o .ganhador da
bicicleta Monark Ranger sorteada no último sábado, dia 09 de
abril pela Loteria Federal, foi o Sr. CLEMENTINO
PIECZARKA, com o bilhete n" 818.

A promoção gerou uma renda de CR$ 473.000,00 (
quatrocentos e setenta e três mil cruzeiros reais).

A ARAD agradece a LOJA DE CALÇADOS
PAULO pela cessão da vitrine e a todos que colaboraram. Em
especial à Empresa RIGESA,' CELULOSE, PAPEL E
EMBALAGENSLIDA. pela doação dabicicleta demonstrando
seu comprometimento com a comunidade e sensibilidade para
com seus problemas.

A ARAD é formada por voluntários com o objetivo
maior de construir uma clínica de recuperação para doentes de
alcoolismo dado ao elevado índice desta doença em nossa.
região.

0..._
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,Os'D1elh()res produtos _�pe�9s·-.�enores preços,�!�"-

• r._o;..,.,-

ri?- VENHA CONFERIR! Estrada Dona Francisca, 585 - Alto das palmeiras
h

-

< Fone: 22-0095
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Ministro fala em cadeia nacional
r
i

Rubens' Ricupero
O programade estabilização

econômica, ao contrário de outros '

planos, começou pela proteção ao

salário. Receber o salário emURV
é receber um salário corrigido
diariamente, de acordo com a

inflação. Estas -foram algumas
colocações que o ministro da
Fazenda, Rubens Ricupero, fez

quarta-feira em seu

pronunciamento, às 19h50, em

cadeia nacional de rãdio e televisão.
Esta é a íntegra oficial do

pronunciamento:
BOA NOITE,
Você trabalhadorbrasileiro,

de qualquer nível ou atividade,
acaba de receber o seu primeiro
salário em URV.

Na prática, foi a primeira
vez que sentimos o efeito do

Programa deEstabilização na renda
dos assalariados.

Mas sei que 'as pessoas ainda
têm muitas dúvidas, inclusive

porque muito se tem falado sobré
supostas perdas na conversão dos '

salários. A verdade, no entanto, é
que ninguém até agora conseguiu
demonstrar que de fato essas perdas
aconteceram. Ao contrário: Em

alguns casos, houve até ganhos.
Por isso, acertei com o

presidente ItamarFranco que falaria
esta noite ao País, para explicar um
poucomais o programa econômico.

Para o trabalhador, para II

maioria de nós que recebemos
salário para enfrentar as despesas
da farru1ia, o programa traz muitas'
vantagens.

Receber o.salãrioem URV é
receber, um salário corrigido
diariamente, de acordo com a

inflação.
"

Ao contrário' de outros

planos, o nosso programa começou
pela proteção do salário.

A dona de casa que vai ao

supermercado ou à feira sabemelhor
que ninguém que os salários sempre
correramatrásdos preços. Por mais
que houvesse reajustes e gatilhos,
elesnunca serviram para proteger o
salário.

Desta vez é diferente. Com
a URV o salário passa a correr lado
a lado com os preços em cruzeiros
reais, na mesma velocidade. Além
disso, nesta etapa, os industriais e

os comerciantes, além do próprio
governo, estarão convertendo
contratos, preços e tarifas para à
URV.

Bem, mas aí vocês podem
perguntar: e o preço em cruzeiros
reais, não continua aumentando
todos os dias?

É verdade. Como eu disse
antes, nesta, 'etapa, os preços em

cruzeiros reais continuam ainda
correndo, e o salário correndo ao

lado. O que é preciso é parar essa
corrida dos preços, pois só alguns
poucos privilegiados ganham com

ela.
Nestemomento, o.salãriojã

está em URV e os preços também
convertidos estão parando de
aumentar. Por quê? Porque quem
contrata emURV pára de reajustar,
e assim o valor das coisas fica

igual. E o governo está vigilante,
como no caso da cerveja e dos
remédios.

Com o salário de abril, você
poderá 'comprar as mesmas coisas

que comprou com o salário de

março, o primeiro a ser corrigido.
Hoje muitos produtos ti

serviçosjá têm dois preços, um em

cruzeiros reais, que ainda continua
sofrendo aumentos, e outro em

URV, que fica estável, e que é
também a medida do valor do seu

salário. O resultado é que o

comércio já está aumentando as

suas vendas e já se pode comprar a
crédito em URV, sem inflação e

sem ágio.
Dentro de pouco tempo,

como o salário e os preços estarão
ambos em URV, os preços em

cruzeiros reais não vão querer dizer
. mais nada.

E logo vamos chegar ao

momento esperado: em vez de só
mudar o nome do dinheiro, vamos
agora mudar o próprio dinheiro.
Mas isso quando a URV já tiver

cumprido o seu outro papel, que é
o de dar ao produtor e ao

comerciante condições de prever
os seus custos e assim estabilizar os

Juízo.de Direito .da Segunda Vara
da Comarca de Canoinhas-SC

Edital de Citação com o Prazo de 10 (dez) dias
O.Doutor Roberto Lepper, Juiz Substituto e.e. na 23

Vara da Comarca de Canoinhas-SC, através do presente, Cita
a Empresa LEOWALE INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE

MÓVEIS E MADEIRAS LTDA, pessoa Jurídica de Direito

Privado, inscrita no CGC/MF sob n" 60.885.092/0001-66,
estabelecida em lugar incerto e não sabido e ao Sr. JOSÉ
ANTONIO LACERDA, brasileiro; casado, portador do CPF

n? 383.384.169,-91" residente em lugar incerto e não sabido,
AVALISTA, da Empresa citada, de que foi requerido perante
este Juízo de Direito da 2 a Vara da Comarca de Canoinhas-SC,
uma Ação Cautelar de BUSCA E APREENSÃO autuada sob
n? 268/92, em que é requerente BANCO BRASDES,CO DE

: INVEsTIMENTOS S/A, e requerido LEOWALE INDUSTRIA
E COMÉRCIO DE MÓVEIS E MADEIRÁS LTDA, e através
do presente, cita-os, para que querendo contestem a referida

Ação no prazo de 05 (cinco) dias, sob pena de revelia. Este'

Edital será publicado regularmente e afixado na forma da Lei.

Canoinhas-SC, 07 de abril de 1994.

Roberto Lepper
Juiz Substituto

I
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preços. A idéia é uma só; o novo

dinheiro vem quando a URV tiver
completado o seu trabalho.

E nesse momento vai entrar
em campo o real, que substitui a
URV, acaba como o cruzeiro real e
será o novo dinheiro de um Brasil
sem inflação.

Será umamoeda forte, como
a dos países desenvolvidos. Um
dinheiro que vale porque a inflação
é baixa, a economia funciona, e os
salários têm poder de compra.

Estamos fazendo, essa
mudança sem surpresas, sem sustos,
sem correrias, discutindo
cuidadosamente sobre cada um dos
próximos passos, do programa. E
vamos anunciar a chegada do real

,

pelo menos com trinta e cinco dias
de antecedência.

Temos agora uma grande
chance, uma chance talvez única de
acabar de uma vez por todas com

uma inflação que está destruindo o

Brasil.
Começamos arrumando a

casá, equilibrando as contas do
governo, cortando gastos e indo
atrás dos sonegadores de impostos
para aumentar a arrecadação.

Todos gostaríamos de ter
um salário mínimo mais alto. E que
todos os salários pudessem ter

ganhos ainda maiores. Mas vamos
serhonestos. Neste momento, esses
aumentos seriam uma ilusão, pois
'iriam aumentar ainda mais a

inflação. Além disso,
desequilibrariam gravemente o

orçamento do governo. Só para dar
uma idéia, um aumento do salário
mínimo agoraacabariadearrebentar
o caixa da Previdência Social e de
muitos governos estaduais e

prefeituras.
O governo Itamar Franco

nunca acreditou que pode salvar o
País sem o apoio de cada brasileiro
- trabalhador, empresário, dona de
casa, estudante, líder político.

A responsabilidade deve ser
de todos.

Aos líderes políticos, aos

candidatos, aos membros do

Congresso, ao Poder Judiciário,
faço mais uma vez o apelo para que
compreendam a necessidade de
mantero programade estabilização.

Dêem uma chance ao

programa.
, Os pacotes aconômicos que
trouxeram choques,
congelamentos, feriados bancários
e até confisco da poupança foram

aprovados peloCongresso, que lhes
deu essa oportunidade de serem,

testados na prática. Seria uma

enorme injustiça que o primeiro
plano realmente democrático, sem
choques, sem, surpresas, sem

violências, nãomerecesse omesmo
voto de confiança.

O Congresso Nacional, que
conheceos sentimentos, as angústias
e as esperanças dos brasileiros, sabe
que deve viabilizar um programa
que reúne todas as condições para
dar certo, que só precisa de uma

chance' para provar isso.
Não vamos nos iludir, nem

tentar iludir a opinião pública. Sem
,a estabilização da economia, não
será possível melhorar os salários e
corrigir as injustiças, nem da!f

ao

governo condições para atend a

saúde, a educação, a segur ça
pública, os aposentados, como é
seu dever.

Esta é aprimeira vezqueum
governo, em anoeleitoral, ao invés
de gastar mais, faz um plano que
corta os seus próprios gastos, para
que o próximo governo, seja ele

, qual' for, possa receber a economia
em ordem.

É preciso que todos os que
querem governar este país a partir
do ano que vem compreendam que
não poderão cumprir suas

promessas se assumirem com a

economia em crise, com inflação
elevada, com o governo
'incapacitado de executar suas

funções mais elementares.
Os brasileiros não aceitarão

que interesses menores impeçam o

programa de funcionar nestas
semanas decisivas. Na verdade,
todos nós sabemos disto, o interesse
do eleitor está em acabar com a

inflação. E não em ouvir, mais uma
vez, promessas que não vão resolver
os problemas do País.

E omaiorproblema social e
econômico do' Brasil de hoje é a

inflação.
Esse é o grande desafio, a

razão da nossa luta.
Com a ajuda de Deus e de

todos os brasileiros, vamos alcançar
o que buscamos e construir um país
melhor emaisjusto, sem inflação e

onde o dinheiro e o salário

recompensem o esforço de quem
trabalha.

OBRIGADO E BOA NOITE.

Você trabalhou o dia todo e quer uma cerveja bem gelada?
Então venha.

Bar do
Rua Princesa Isabel

Luizinho

r� MECÂNICA NELSON
t NJ,

PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VElcULOS.
OfICINA \

MECÂNICA EM RUA PRINCESA ISABEL, 496

GERAL

CHAI1EAÇÁO E

PINTURA

CAMPO DA D'AGUA VERDE

1r 22-0752

CANOIN:H:AS - sc

Corretora de Seguros Ltda.
SUCHEK

�
,

ADMINISTRA SEUS SEGUROS PELAS MAIORES E MELHORES SEGURADORAS DO MERCADO.

COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE.
Rua Frei Menandr'o Kamps, 315 - P! Andar - Fone:, (0476) 22-2120 - FAX 22-2321

C'anofnhas - Santa Catarina

DENIS ENNES
Vende - Aluga - Administra : ,

Casa de alvenaria c/160m2 -lote c/450m2 - Rua Álvaro Soares Machado - prox,

Colégio Souza Cabral. URV 23,000,00
,

'

Casa mista c/250 m2 de esquina, perto doColégio Sagro Coração de Jesus. URVs

35.000,00
Casa mista -.;/ 130 m2, lote c/400 m2, perto Estádio Mun .. URV. 9.000,00
Casa na COHAB alto do Mussi - URVs 2.400,00

'

Prédio c/470m2, c/2 pavimentos, rua CeI. Albuquerque - centro URVs60.000,00
Prédio de alvenaria na rua Paula Pereira - próx, Supennercado Cereal URVs

75.000,00 (setenta � cinco mil URVs)
,

Casa, mista c/120 m2, lote c/476 m2 - em frente ao Supermercado Bom Dia 2.

URVs 10,000,00
2 casas de madeira no loteamento Paul- URVs 6.000,00
Casa na COHAB I c/ 72' m2 - lote c/ 500 m2 - URVs 10.000,00

Lote c/ 582 40 m2 em frente ao xafariz da rodoviária. URVs 18,000,00
Vários lote: próxil�o a� Asilo Rolando Malucelli a partir de URVs 1.800,00
Lote c/593 m2, esquina ruaWilibaldo Hoffmann. Fundos Supermercado Bom Dia

2. URVs 4.000,00
'

Lote c/ 4.492 m>, BR 280 - em frente ao Posto do Tico Scholtz

Lote c/ 805 m2 na rua' João Tomachitz - URVs 2,000,00
Lote no loteamento Paul- URVs 1.300,00
Lote no loteamento Wolkmann, fundos Colégio Sta. Cruz-URVs 1.800,00
Área de 60 alqueires em Barra Mansa, bom para gado. URVs 42.000,00
30,.000,00 m2 c/ casa de madeira, mais estufa de fumo, bom de água em Paciência

dos Neves. URVs 3,600,00
82 alqueires em Lageado - Divisa PR, todo cercado, bom para lavoura e gado -

YRVs 2.000,00 por alqueire.
I alqueire e 8 litros em Boa Vista - Taunay - URVs 1.500,00

D�mos ainda de outras áreas rurai,s, casa ti terrenos urbanos. ,

OFERTADA SEMANA: Casamistac/Têü m", lotec/Bôü m",
rua João Tomachitz, n0221, c/pontocomercíal- URVs 8.000,00.

A NOITE DO MACHÃO
DIA 20 - QUARTA-FEIRA
No CLUBE LAFFAYTT

COMPRA-SE

.�-

LOCAL:

Auto Posto Ouro Verde
RUA PRINCESA ISABEL, 499

CANOINHAS se

ALERTA. • •

Alerta, professores...
Nosso estado é desesperador
Trabalhamos quarenta horas e,

O nosso salário é um horror.
Vivemos quase de esmolas
Mal dá para comer.

Tanta gente pede esmola
E agora, professor?
Caminhemos de mãos. dadas
Bem unidos e entrelaçados, pois
O grito é de clamor.
Precisamos ser fortes, e
'Caminharmos sem rancor.

Transformemos a nossa escola
Antes que ela vire um circo, e
Você seja um palhaço, professor.
Um palhaço que ri forçado
Tendo à platéia ao seu lado
Um palhaço transmissor.
Ele faz a chamada docemente
'Fala de uma forma surpreendente

. Sem revelar o seu interior.
Mas, quando o sufoco aperta
Engole a dor que o desperta
Num riso e choro forçado
E, a platéia que o vê de perto

•

Sente que ele está bem alerta
Pois esconde a sua dor.
E, como todos aplaudem
As aulas do bom professor
Batem palmas e gritam:
Ri, palhaço Professor. I.

IAnastácia Lacowicz

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereadores pedem
cumprimento de lei

CANOINHAS - Os
vereadores de Canoinhas

protestaram contrao desinteresse
da prefeitura no cumprimento
de lei que permite a limpeza de
imóveis baldios, com cobrança
de taxas pela execução dos
serviços. "Estamos perdendo
nosso tempo aqui, pois fazemos
leis que a prefeitura não faz

cumprir", reclamamou o

vereador Lourival J arschel
(PMDB), autor de um pedido
para que o governo local execute

limpezas em imóveis
abandonados do centro da
cidade.

Jarschel disse que há
um ario um projeto de Roberto
Basílio (PDT) foi aprovado na

Câmara de Vereadores e

sancionado pelo, prefeito José

Klempouz (PMDB), alusivo à

execução de serviços de limpeza,
por parte da prefeitura, em

imóveis baldios. As taxas pelos
serviços podem ser lançadas em

d Iv idaativa contra o proprietário
do terreno. O vereador protestou
argumentando que até hoje, na
prática, o projeto transformado

em lei não serviu para nada. '\

"Não é

justo fazermos leis que'
não são cumpridas", frisou
Jarschel.

Melquíades Cruz
(PT), presidente da Câmara,
lembrou que o projeto foi
aprovado por unanimidade, mas
depois de um ano a lei dele

originária continua apenas no

papel. A vereadora Claudete
Hoffmann (PPR) também apoiou
as reclamações de .Jarschel,
acrescentando que "as
secretarias estão falhando" e

•

que na cidade inteira há terrenos
tomados pelo mato. Klempouz
Jr. (PMDB) opinou que para o

próximo ano os imóveis baldios
e abandonados devem ser

sobretaxados na cobrança do
IPTU (Impostro Predial e

Territorial Urbano). Porém, foi
contrariado por ClairTeodoroski
(PFL), que recordou que uma

taxa progressiva de 20% ao ano

é cobrada daqueles que possuem
imóveis baldios, e que não há
necessidade de 'nova

sobretaxação.

'LANC'HONETE2000
Av. Abraão Mussi -ao lado da Danceteria Pasquim
A MAIS NOVA OpçÃO EM TRÊS BARRAS.

,

VEMAÍMAIO UM FERIADO!
,

E hora de usar a UNI SOM LOVE GAMES.
\..

Microbacias
atendidas por

continuam

projeto
CANOINHAS - Dez mierobacias do Planalto Norte estão

sendo implementadas em sete municípios da região. A informação
é do engenheiro agrônomo Rogério Gislon, coordenador do projeto
regional demicrobacias, explicando os estágios de desenvolvimento
do programa, numa reunião na terça-feira envolvendo' todos os

organismos integrados na sua execução.
.
Gislon registrou queo projeto está atendendo microbacias .

em Canoinhas, Mafra, Porto União, Papanduva, Major Vieira,
Irine6polis e Itaiõpolis, totalizando dez microbacias. Ele relatou
que a previsão inicial era a de atender quatro microbacias por
município, mas problemas operacionais impediram a agilização dos
serviços. As dificuldades na conscientização dos agricultores em

relação às necessidades de preservação e reflorestamento foi
comentada. Marcelo Sakr, técnico 'da Cidasc, salientou que o

incentivo à formação de viveiros para a produção de mudas
florestais é uma alternativa essencial para o sucesso do programa
de microbacias, As empresas fumageiras têm importância
fundamental nessa questão, conforme os envolvidos rio projeto,
pois elas mantém contato direto com os agricultores e atuam no

fomento às atividades rurais, incluindo as relacionadas à formação
de novas florestas.

Orlando Müller, gerente regional da Fatma (Fundação de
Amparo à Tecnologia e ao Meio Ambiente) também participou do
encontro e fez um relato sobre a atuação da Fatma no projeto. Disse
que a fundação tem acompanhado os níveis de oscilação da água e

de poluição nas microbacias implementadas. Irineu Ferreira, '

engenheiro-chefe doDER (Departamento de Estradas deRodagem) ,

de Canoinhas também descreveu a situação das estradas das
microbacias. MarcosVieira, gerente do CTA (Centro deTecnologia
Agrícola) do Planalto Norte frisou que o projeto é fundamental para
o desenvolvimento da agricultura, regional.

....
---------"

----
... --
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Secretaria de Estado da

Agricultura e

Abastecimento

TECNOLOGIA
, ,."

NAMAO
E DINHEIRO
NO BOLSO.

o aqricultor catarinense tem muitos motivos para comemorar.

Através do Programa Troca-Troca de Máquinas, o Governo
do Estado está financiando máquinas e equipamentos para a

lavoura, pelo sistema Equivalência em Produto. Esse sistema

garante' o pagamento do financiamento, no, valor
,

correspondente à quantidade de produto determinada na data
da compra, Assim não há perigo do produtor não conseguir
pagar sua dívida.
E para deixar o programa ainda melhor, a Secretaria da

Agricultura, e Abastecimento fechou um acordo com os

fabricantes de tratores que garante uma boa, redução no

custo e a venda das máquinas direto para o produtor, sem
nenhum intermediário.
Com tudo isso, só resta um futuro para os nossos

agricultores: Modernização da' sua lavoura, avanço
tecnológico, aumento da produtividade e, consequentemente,
mais dinheiro no bolso.
É o Governo do Estado garantindo a prosperidade no campo.

SECRETARIA DA AGRICULTURA.
A Força da Nossa Terra.

, .

Santa Catarina
ESTAOOOE TRABALHO

�VALMET·
-r Pedrassani�
Concessionário dos TRATORES VALMET,
Co lheitade iras e Plantadeiras SLC,
Microtratores YANMAR, Moto-serras e

Roçadeiras HUSQVAllNA.
MATRIZ: CANOINHAS - SC

Rua Vidal Ramos, 1206
Fone: 22-1255 - FAX:-22-1240

FILIAL I

CURITIBANOS - sc

Fone: (0492)45-1233

FILIAL II

LAGES - sc

Fone: (0492)22-3071

FILIAL III

URUBICI - SC

Fone: (0492)78-4203

r

I<>I.'<>
.

,MADEIRAS E AGROPECUÁRIAIZANIOLOI LTDA.
C�mpensa'dos de Pinho e Prinus, Madeirqs Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus.

22-1478BR-280- BAIRRO INDUSTR1AL 02 - ÁGUA VERDE
. 89460-000 -CANOINHAS

Fone: (0476) 22-1277 e

SANTA CATARINA

,
"
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Faça dessa noite sua melhor

The Day After de domingo...
Em troca desse gosto amargo' na sua boca, aquele beijo

gostoso... ,

E se seus olhos procurarem outro alguém???
Enquanto eu espero ansioso o momento pra te ver, faço

planos e nos meus planos incluo você..•

Que bom, vou rever a turma!

Felicidade bateu na porta e hoje vou mandar entrar...
É hoje: The Day After;« Melhor Festa do Ano!!!

Em busca dos seus sonhos, se encontre com a realidade...

18 anos de contraste

-,

Dia 07 de abril, Adriana Cristina Adur, presença indiscuttvel da
sociedade do Planalto Norte, completou seus 18 anos juntamente

,

com seus amigos, amigos, Samigos... Feliz Aniversário!
--

POU!
A nossa incomparável amigaJuli Hauffe, completará seus 18

anos no domingo, dia 17 de abril. A festa será comentada na

próxima coluna, porque afinal "a Juli de toda a turma" jamais
passará despercebida! Feliz aniversário!

As belas adormecidas
Que as princesas de Canoinhas acordaram mais do que

nuncaparaembelezarem-se, tornarem-semaravilhosas, perfumadas,
lindas, clássicas, notadas, elegantes, charmosas, meigas ... para a

festa da noite de hoje, não há dúvidas! Porque eles vão estar à solta,
príncipes m-a-g-n-í-f-i-c-o-s as esperam para juntos celebrarem a

melhor noite que Canoinhas.jã presenciou.
,

São elas: Bárbara Davet, Gilian Dias, Akemi Fugita,
Elaine Pereira, Daniele Linzmeier, Andréa Bertoldi, Caroline

Grannemann, MarianeMurakami, Ana Andréia Tokarski, Marcilane
Munhoz, Patrícia Batista.

Cadê o sapo???
Hei galera, andamos por aí procurando os mais diversos

tipos masculino do pedaço, para fazer a maior propaganda aqui na
coluna.

Achamos loiros, morenos, orientais, musculosos, atléticos,
baixos e altos, foi assim que elegemos hoje o nosso garoto
propaganda: O Sapo (Turma do Gole). Eleito por unanimidade,
demaaaaais!

_ ,

, Por favor nos ajudem a achar o Sapo, precisamos lhe

avisar isso!
, Help! Help! Help!

Pensar é Causar
"Olha: O amorpujou o muro, o amor subiu na árvore

em tempo de se estrepar. Pronto, o-amor se estrepou. Daqui estou
_ vendo o sangue que escorre do corpo andrôgino. Essaferida, meu
bem,

,

às - vezes não sara nunca, às vezes sara amanhã. "

/ (Carlos Drummond de Andrade) ,

/t�-" '

Frases...
* "Eu converso com as vacas lá da fazenda". (Rodrigo

Rocha)

Reis)

* Eu sou o único careca que joca o cabelo para trãs. (Ady

* Tudo o que você der para ela vai ter que dar para mim.
(Kasumi)

* Esta escada tá mole, xi tá mole, (Soraiá)
* A 1 a

vez que eu fui no Kengo's, foi a duas vezes atrás.
(Altamir, (Zé»

* Você sabia que cada dia é um ano? (Daniel Gulicz)
* Eu sou Iight, sou mini light! (Cristiane Bueno)
* Na hora eu faço que escuto e depois faço tudo diferente;

do meu jeito. (Ramona)
,

* Só não estamos feito macacos bêbados porque macaco
não bebe. (Fabiano)

* Como você é criativo.
- Mas eu só uso minha criatividade em certas coisas. (piri

Guess)
* Meu irmão está na Maternidade. (Edson Brehmer)
* Na prova vamos ter sobre carbono primário.
- Que primário? Já estou no 2° grau. (Jeau Bastos)

,

Ah! E assim?
* Vocês sabiam que o Gerson Kohler está sendo chamado

de "Branquinho Peludo"? É pessoal ... Não passa do coelhinho da
Páscoa. Viu o que dá não contar o que o coelhinho deixou de

presente?
* O Angelo Padilha às vezes aparece outras ..• some.

Onde se esconde?
* Taíne Pecharka, segundo Angela de Oliveira, foi viajar

para Curitiba, agitar a galera ...
* Quem veio "de novo" passear em Canoinhas foi o

especial Alexandre de Souza.
'* Fabíola Freiberger conquistando amizades e corações

sempre! !! Quem pode, pode!
* Jocely Silva cantando e encantando as noites na casinha

rosada.
* A brasiliense mais chique agoramorando aqui na cidade

é Rita Nunes, onde já abriu alas no desfile da Guess dia 13.
* O fotógrafo que fez direitinho na festa de sexta no Elite

foi o foto Beto, situado na Paula Pereira, 685 - Fone 22-0649.

Eleições Gerais

Foi eleita a mais ...
A melhor. ..
Dia 08, sexta-feira, Cátia Regina de Britto reuniu nas

dependências do Canoinhas Tênis Clube, sede campestre � turma
mais bonita de Canoinhas para comemorar seus 18 anos.

Querem saber quem estava lá? AngeladeOliveira, Gisele
Neves, os colunistas Aldinho, Mirela e Tainny, Everton e Rox,
Dino, Piri, Luciano Tokarski, Ramona, Keinny Burgardt, Rafael
dos Santos, Antônio e João Cavalheiro, Edson Penso, Guto, Mico,
Alexa, Giba, Nagi, Tefe, Jaco, Patrícia Gazaniga, Ado, Márcia
Cavalheiro, Andréia Zaions, Juliano Seleme, Márcio Rodrigues, e
o mais especial segundo a aniversariante: Edinho Martins, seu

namorado, claro!
Felicidade sempre!

Pink
Quarta-feira, dia 13 a turma saiu da toca apesar de não ser

mais páscoa e passou por lá.
Eleitos os mais e melhores da noite foram ...

... os noivos Rodrigo de Paula e Silva e Andréa Karina,
Kelly Coutinho, Giorgio dos Santos e Andréa Brígida, Juliana
Hauffe, Emerson Lima (Mafra).

O
' "

que vem ... por an
* Elouise Bittencourt e Leonardo Júnior podemser vistos _

juntos na city. Estão namorandinho e pelo jeito vai'dar certo.
* Gerson Kohler também está bem acompanhado, Márcio

que 'o diga.
* Cláudia Prust e David Milcheski arrasaram juntos.

, Mais um casal nota 10.
* Vau! O chá de panela mais esperado foi no Elite. Na

próxima edição novidades, fofocas e um pouquinho do .que
aconteceu. Soraia bueno casará no próximo final de semana, 23 de
abril.

Guess, Guess ...
Na noite de 13 de abril, quarta-feira fOI além do esperado.

A Guess Boutique proporcionou as centenas de pessoas presentes
na SBO um desfile da nova coleção outono-inverno.

As roupas com designes esclusivos Triton, Antichock,
Iõdice, Fabricatto, Camisaria Nacional, Armadilha coloriram a

passarela.
As modelos exclusivíssimas pará o evento foram: Rhamona

, Cardoso, Claudia Prust, Osmar, André Cuiabá, Gerson Kohler,
MariaClaudia Procopiak, LilianaFerreira, Roseli Furtado, Claudia
Müller, Rita Nunes, Mariane Tokarski, Cristiane Bueno, Tainny
Woiciechowski, Fernanda Bastos, MarinaTogami Seleme, Fernanda
Seleme, Kátia Elias.

A renda foi destinada a APAE que também ofereceu um

ótimo bingo.
A todos parabéns, estava lindo, ótimo e já esperamos o

próximo. '

Uma longa tour...
As viagens serão muitíssimas favorecidas, inesquecíveis

,

eessenciais em sua vida. O turismo será excelentemente explorado
até os confins dos quatro cantos pela nova Agência de Turismo (de
propriedade da Famíl iaMorva) que se instalará em nossaCanoinhas,
mais uma fonte de progresso e prosperidade.

A gerência da mesma se colocarã a cargo do eficiente Piri
(Guess) que durante o transcorrer da semana que se finda ofereceu
um super coquetel nas dependências do Canoinhas Tênis Clube.

, Presenciaram e se destacaram: Rose Lima, Maelis e

Guida Schreieber, José Roberto Cubas Cezar, Dr. Vasco Ferreira
Telles, Dilce Mallon, Andréia MallonHoffmann, Soraia Togami
Seleme, Cintia Kammradt, Feres e Cristina Seleme, Paulo eRegina
Seleme, Eunice e Cleonice Gomes, Juliana e Cesar Fuck, Juliane
Seleme, Paula Seleme Carvalho, Virginia Prust, Siomara Roeder,
Sandra e Electivo Zanotto, Isabella Vieira, Patrícia Shimoguiri.

Fazemos votos de ótima conduta no mercado de turismo!
Assinou em baixo: A The Day After.

The Day After
":

Pois é pessoal! Quem escreve a The Day After também merece
aparecer nela, afinal faz um ano que só estamos por trás das
câmeras mas isso não quer dizer no anonimato! Há, há, há!
Beijão prá vocês ti nos vemos à noite, até!
Gra e Cláudia
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